

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul **“Upaya Meningkatkan Kemandirian Dan Hasil Belajar Matematika Siswa Melalui Model Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Pada Materi Kubus Dan Balok Di Kelas VIII SMP N 3 Tanjung Beringin T.A 2014/2015”**. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Togi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, dan Budi Halomoan Siregar, S.Si, M.Sc sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan berupa kritik dan saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D. selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si. selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih

juga disampaikan kepada Bapak Aspul A. Lubis, S.Pd. selaku Kepala SMP Negeri 3 Tanjung Beringin, Bapak Tamson Sihaloho, S.Pd. selaku guru Matematika SMP Negeri 3 Tanjung Beringin, serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda tersayang Marlan, Ibunda tercinta Umi Kalsum, yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayah dan Ibunda. Amin.

Penulis juga terima kasih untuk teman-teman senasib sepenanggungan seperjuangan dikelas A Pendidikan Matematika angkatan 2011. Kalian semua adalah teman-teman yang baik, yang tak tiada henti memberikan motivasi dan doa yang tulus ..” I will miss you all”. Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk teman kos 151 seperjuangan Dian Novita, Paridah Hanum, dan Upik Kariyana yang selalu memotivasi saya saat lelah dan kepada teman-teman seperjuangan PPLT SMA Negeri 1 Sei Rampah (khususnya best Fiqa, best Yati, best Resty dan best Fitri).

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini sehingga dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi kita semua, Amiiin....

Medan, Juni 2015

Penulis

Yeni Yolanda
NIM. 4112111020